

Papá Noel recorrió los barrios, el paraje La Paz Chica y Carlos Beguerie

Escrito por Administrador

Jueves, 24 de Diciembre de 2020 00:00

{besps}cultura24122020|width=215|height=142{/besps}

Trabajadoras de la Dirección de Cultura, Punto Digital y ludoteca municipal recorrieron los barrios, el paraje La Paz Chica y la localidad de Carlos Beguerie con la figura navideña que tanta ilusión genera en las y los mas pequeños. Agradecemos el esfuerzo en este año tan difícil, seguiremos trabajando por la infancia feliz y digna que se merecen.